



Neue Führung: Stefan Diechtler, Martin Berger, Georg Steiner, Sigi Kals, Wolfgang Schwaiger.

Kowatsch



Scheidende Führungsspitze: Hans Steiner und Hans Unter-rainer.

Kowatsch

Schützen-Generationswechsel

Der Sohn folgt dem Vater an der Spitze der Waidringer Kompanie

■ WAIDRING (niko). Mit 53 Stimmen wurde Georg Steiner zum neuen Haupt- und Obmann der Johann-Jakob-Stainer-Schützenkompanie Waidring gewählt. Auf Clemens Riedelsperger entfielen sieben Stimmen. Sein Vize ist Siegfried Kals, Kassier bleibt Martin Berger, auch Schriftführer Stefan Diechtler wurde im Amt bestätigt.

Georg Steiner folgt in der Führungsposition seinem aus dem Amt scheidenden Vater Hans Steiner, der 1966 in die Kom-

panie eintrat und nunmehr 42 Jahre als Haupt- und Obmann fungiert hatte. Steiner war zudem Bataillons- und Viertelkommandant. Seine Leistungen würdigten Bataillonskommandant Josef Pockenauer und Bgm. Georg Hochfilzer. Steiner sei Schütze mit Leib und Seele, aber auch ein kritischer Geist, hieß es in den Ausführungen.

Große Fußstapfen

Steiners Sohn und Nachfolger Georg nach der Wahl: „Es war

eine schwierige Entscheidung in diese großen Fußstapfen zu treten. Die letzten Wochen haben mir Kopfschmerzen und Magenverstimmung bereitet. Gemeinsam gehen wir aber in eine positive Zukunft.“

Die Kompanie umfasst derzeit fünf Offiziere, einen Fähnrich (Wolfgang Schwaiger einstimmig wiedergewählt), einen Oberjäger (Erich Unterrainer einstimmig wiedergewählt), 53 Schützen und sechs Marketenderinnen (ein Schütze und eine Marketenderin neu).